



## Adjudicadas las ayudas de varias fundaciones de la Universidad

**E. A. S.**  
SALAMANCA

Las fundaciones de la Universidad de Salamanca Manuel Solórzano Barruso, Doctor Moraza y Vicente García Corselas han adjudicado sus ayudas y premios de investigación para el presente curso.

La Fundación Solórzano ha concedido un total de 60.000 euros a 21 proyectos de investigación de la Usal.

Por su parte, la entidad Doctor Moraza concedió su séptimo premio a la mejor tesis doctoral sobre el cáncer a Miguel Alcobeda Sánchez.

Por último, la Fundación García Corselas adjudicó su undécimo premio de pintura a Francisco Javier Villa y Pilar Vega Pérez y el de educación básica a Patricia Martín Huerta. Quedó desierto el premio de medicina. ■